@ Aguadate Grande Taille

Lcs montres Aquadate font partie des collections Eberhard & Co. depuis les
années 60: une ligne de modeles automatiques a la personnalité versatile.
Aujourd’hui la Maison propose une nouvelle version avec des dimensions plus
généreuses et un look recherché: Aquadate Grande Taille.

Le boitier en acier, a un diametre de 4lmm et une lunette fixe en acier proposée
avec finition satinée ou polie. Le mod¢le est disponible en différentes versions de
cadrans selon le type de lunette auquel il est assorti. Etanche jusqu’a 100 métres,
Aquadate Grande Taille a un fond serré par 8 vis, personnalisé avec des gravures. Le
look est complété par le bracelet Charme en acier avec finitions satinées et polies.

he Aquadate watches have been part of the Eberhard & Co. collections since
the 1960s: a line of automatic models with an eclectic personality. Today the
Maison presents a new version with more generous dimensions and a refined look:
Aquadate Grande Taille.
The steel case, with satin and polished finishing, is offered with a 41mm
diameter. It’s proposed with fixed satinée or polished steel bezel. The model is
available in different versions of dials depending on the type of bezel to which
it is matched. Aquadate Grande Taille is waterproof to 100 meters and has a
caseback fixed by 8 screws and personalized with engravings. The look of the
model is completed by a steel Charme bracelet with satin and polished finishing.
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Automatique Acier
Automatic Steel

41 mm 100 m.
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41041.06/P

Automatique Acier
Automatic Steel

@41 mm S 100 m.
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Automatique Acier
Automatic Steel

41 mm H 100 m.
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Automatique Acier
Automatic Steel

41 mm H 100 m.
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41041.01P

Automatique Acier
Automatic Steel

41 mm H 100 m.
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Automatique Acier
Automatic Steel

41 mm H 100 m.

Automatique Acier
Automatic Steel

41 mm H 100 m.
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